

Presseinformation

Intelligenz liegt in der Luft

Siemens Hausgeräte präsentiert neue iQ500 Backofenreihe.

Exzellente Ergebnisse, ohne viel können und machen zu müssen: Unter anderem mit dem Modell HR478G5B7F aus der neuen iQ500 Backofenreihe wird das möglich. Denn der Backofen ist mit zahlreichen intelligenten Features ausgestattet, die Nutzern während des gesamten Zubereitungsprozesses unterstützen. Sein elegantes Design vereint dunkles Glas mit gebürstetem, schwarzem Stahl und integriert sich perfekt in moderne Wohnwelten. Für den schnellen und intuitiven Zugang zu allen Funktionen sorgt wahlweise das moderne Display oder die Vernetzung per Siemens Hausgeräte App.

Der Duft von frisch gebackenem Brot liegt in der Luft. Ab und zu gibt der Backofen automatisch einen Dampfstoß ab, während man selbst auf dem Sofa entspannt. Eine Pushnachricht auf dem Handy gibt Bescheid, sobald das Brot die perfekte Kruste erreicht, fertig gebacken ist und herausgenommen werden kann.

Dank intelligenter Technologie ist das kein Zukunftsszenario mehr, denn der neue Siemens iQ500 Backofen mit zweistufiger Dampfunterstützung verhilft allen, die gerne Selbstgebackenes essen, zu perfekten Ergebnissen. Ob Roggenbrot oder Croissant, Baguette oder Brezel: Durch das feuchte Klima im Backofen wird Gebäck außen knusprig und glänzend, während der Teig insgesamt luftig und locker aufgeht.

Sonntagsbraten jeden Tag

Ebenso positiv wirkt sich der Dampf auf Bratenkrusten aus. Dabei bleibt das Fleisch im Inneren zart und saftig – ganz besonders, wenn das innovative Bratenthermometer des iQ500 Backofens zusätzlich unterstützt. Es misst die Temperatur im Fleisch, Geflügel oder Fisch und gewährleistet dadurch gleichmäßiges Garen. Der Backofen gibt einen Hinweis, sobald die ideale Kerntemperatur erreicht ist. Nach dem Festmahl macht die pyrolytische Backofenreinigung activeClean® den Ofen sauber, während Nutzer ihre Freizeit genießen können. Es genügt im Anschluss, die Asche mit einem feuchten Tuch aus dem Garraum zu wischen. So ist aufwändiges Putzen kein Grund mehr, auf den Sonntagsbraten zu verzichten.

Snacken ohne schlechtes Gewissen

Auch in punkto Beilagen ermöglicht der iQ500 Backofen mit wenig Aufwand exzellente Resultate. Wer etwa frische Pommes Frites und Kroketten liebt, aber der Gesundheit wegen auf Frittiertes verzichten möchte, vereinfacht sich das Leben mit dem neuen Air Fry Programm, das über die Siemens Hausgeräte App ausgewählt werden kann. Damit verwandelt sich der Backofen in eine Art Heißluftfritteuse, dank derer kaum noch Öl gebraucht wird. Auch Gemüsechips, Gemüsespiralen, Chicken Wings und viele andere Lieblingsgerichte lassen sich so gesünder zubereiten.

Von Inspiration bis Unterstützung

Dank 30 Automatikprogrammen macht die cookControl Funktion neue kulinarische Erfahrungen zum Kinderspiel: Einfach das entsprechende Gericht auf dem Display auswählen, dann sorgen intelligente Programmsteuerung und Sensoren für sicheres Gelingen. Doch auch jenseits dieser Auswahl unterstützt der intelligente Backofen Unerfahrenen wie Könner dabei, Familie und Freunde bestens zu bewirten. Denn per Siemens Hausgeräte App ist es jetzt möglich, sich jederzeit einen Backofen-Assistenten an Bord zu holen. Auf Anfrage liefert dieser zu jedem kulinarischen Vorhaben die richtige Temperatureinstellung, Einschubhöhe und Zubereitungszeit. Und das gerne auch mündlich, wenn die App mit einem der gängigen Smart Speaker verbunden wird. Über die integrierte Rezeptewelt und Vernetzung mit dem umfangreichen Siemens Home Connect Ökosystem bietet die App zudem unterschiedlichste weitere Möglichkeiten, inklusive zusätzlicher Programmdownloads und Rezeptideen.

Erhältlich ab Oktober 2024

Die neue iQ500 Backofenreihe wird in Europa, unter anderem in den deutschen Produktionsstandorten Traunreut und Bretten, gefertigt und steht damit für kurze Transportwege. Ausgezeichnet mit der besten Energieeffizienzklasse A+, stellen alle Geräte eine hervorragende Wahl für Haushalte dar, die nachhaltiger und kosteneffizienter leben möchten.

[4.187 Zeichen inkl. Leerzeichen, ohne Abspann, 4. Septemer 2024]

Siemens ist die Nummer Eins der deutschen Hausgeräte-Marken und setzt weltweit Maßstäbe hinsichtlich Technologie, Vernetzung und Design. Mit innovativen Produkten unterstützt die Marke Konsumenten in der Gestaltung des Alltags und dem Wunsch, eine nachhaltigere Zukunft mitzugestalten. Basis dafür bildet eine mehr als 175-jährige Geschichte, in der Leistungsfähigkeit, Qualität und Zuverlässigkeit zu einem Markenzeichen geworden sind. Das Produktporfolio umfasst sowohl Solo- als auch Einbaugeräte der Produktkategorien Kochen, Kühlen, Geschirrspülen, Wäschepflege und Kaffeezubereitung. Unter dem Dach der „Intelligenten Küche“ lassen sie sich zu einer smarten Systemlösung kombinieren. Seit 1967 zählt die Marke zur BSH Hausgeräte GmbH mit Hauptsitz in München. Weitere Informationen finden Sie unter www.siemens-home.bsh-group.com/de/

Pressekontakt:

Alex Kostner
Carl-Wery-Straße 34 · 81739 München
Telefon +49-89-4590-2579 · Telefax +49-89-4590-2156
presse.siemens@bshg.com

Die BSH Gruppe ist eine Markenlizenzznehmerin der Siemens AG.